

**家族が増えました。 2012.05.30**

ありがとうございました！

皆様、御無沙汰しております。

お陰様で5月20日無事、男の子と女の子が誕生いたしました。

名前は真尚(まさたか)と紗和(さわ)といいます。理世(みちよ)も元気です。当初、紗和は少し体重が少なかったのですが、病院に居残りに なっていましたが、31日に退院となり、実家の飯田での生活がスタートしております。

ある方が、紗和は始めから病院好きなので、将来は医療者になるかもしれないねと言って下さいました。親ばかりながら、うれしいコメントでした。

実は私は早い出産を予想して一時帰国したのですが、結局休暇終了ギリギリでの出産でしたので、双子ちゃんたちは実質2日間しか一緒に居られませんでした。その分、長女理希(りの4歳)と一緒に保育園の遠足に行ったり、毎晩お話しやゲームをしたりして父と娘だけの楽しいひと時を持つことができました。感謝です。

バングラデシュは、例年になく猛暑で、現地スタッフもバテぎみの最近で、私も同様です。スタディーツアーが来る7月には、少し暑さもやわらいでくと思います。是非とも、一人でも多くのかたの参加を心よりお待ちしております。

最後に、出産に際してのお祈りありがとうございました。また家族共々今後とも、よろしく願いいたします。

宮川真一